



VETERANEN

VETERANEN – VEREINIGUNG

DES EIDGENÖSSISCHEN ARMBRUSTSCHÜTZEN-VERBANDES

Schützenmeister : Ernst Hollenstein, Wieswaldweg 30, 8135 Langnau/a.A.
Tel. P : 044 713 12 44 / 079 240 39 64
E-mail : holli41@gmx.net

Langnau, 5. Juli 2009

VETERANEN – FINAL IN TURBENTHAL

Gestern Samstag trafen sich die anlässlich eines Heimprogrammes qualifizierten Schützen der Veteranenvereinigung in Turbenthal zum jährlichen Finalschiessen.

Der Verantwortliche des Gastgebenden Vereins ASV Turbenthal Hans Bühler hatte zusammen mit seiner Crew für eine perfekte Infrastruktur beim Schiessbetrieb gesorgt. Auch der Wirtschaftsbetrieb liess keine Wünsche offen. Besten Dank an alle Helfer des ASV Turbenthal!

Gestartet wurde das Finalschiessen mit 20 Ehrenveteranen, welche bei angenehmen Temperaturen und vorzüglichen Bedingungen ihr 30-Schuss Programm absolvierten. Gewonnen wurde diese Kategorie durch Leo Hüsler mit hervorragenden 289 Punkten vor Roger Faedi mit 288 Punkten und Horst Steimer mit 287 Punkten. Leo Hüsler konnte somit im ersten Jahr als Ehrenveteran seinen ersten Sieg feiern und komplettierte damit seine tollen Schiessleistungen indem er bei allen Kategorien einen Sieg verbuchen konnte.

Im Anschluss an die Ehrenveteranen absolvierten die Senioren mit ebenfalls 20 Schützen ihr Finalprogramm. Bei bereits heissen Temperaturen, welche den Schützen einiges abforderten, setzte sich Andreas Berger mit 289 Punkten vor Bruno Müller mit 284 Punkten und Ernst Schiess mit 283 Punkten durch.

Nach dem Mittagessen startete die zwei Ablösungen der Veteranen ihr Programm. Bei nun sehr heissen Temperaturen floss der Schweiß in Strömen und die Schützen hatten zudem mit den Lichtverhältnissen zu kämpfen. Die 39 Veteranen (eine Abmeldung) schossen ihr Programm mit unterschiedlichem Erfolg ab und waren am Ende froh, die schweisstreibenden Schiessjacken auszuziehen. Gewonnen wurde die Kategorie der Veteranen von Niklaus Steiger mit 279 Punkten. Auf dem zweiten und dritten Platz folgten Werner Garo und Peter Rothen mit 278 Punkten.

Traditionellerweise wurde am Ende des Finaltages der Tageshöchste mit einem Spezialpreis in Form einer schönen Zürcher-Kanne geehrt. Tagessieger wurde Andreas Berger als freischiessender Senior punktgleich vor Leo Hüsler (aufgelegt) mit 289 Punkten.

Im weiteren verweise ich auf die beiliegenden Ranglisten.

Zum Schluss möchte ich mich bei Andreas Schelling und meinen Vorstandsmitgliedern für die tolle Mithilfe bei der Organisation des Schiessanlasses bedanken.

Der EASVV-Schützenmeister
Ernst Hollenstein